

## Des salariés passionnés : Hélène [REDACTED], solidaire au delà des frontières

Comptable au sein du Processus Immobilisations, Hélène [REDACTED] nous parle de son engagement auprès de l'association humanitaire "Florent, lumière de l'autre rive".



### Hélène, pouvez vous nous présenter en quelques mots l'association ?

« FLORENT, LUMIÈRE DE L'AUTRE RIVE » a été créée en 2005, par Michel GUILHEM (agent EDF DIAG DIRSO) et son épouse Dominique, suite au départ accidentel de leur fils Florent âgé de 20 ans. L'association a pour mission de venir en aide aux enfants et aux femmes défavorisés dans les 26 villages de brousse de la commune de NGUÉNIÈNE au SÉNÉGAL (à 3 heures au sud de Dakar). Elle vient aujourd'hui en aide à 322 enfants et compte 150 adhérents.

### Comment se traduit l'aide apportée ?

Depuis 10 ans, l'énergie déployée par Michel et Dominique GUILHEM a permis, entre autres, de forer 20 puits dans les hameaux les plus reculés. La dernière réalisation importante a été l'électrification d'un des quartiers du village. Ces travaux ont pu être réalisés grâce aux soutiens d'EDF, de la Région Midi-Pyrénées et de nombreux autres partenaires. Au village de NGUÉNIÈNE, les 900 habitants du quartier sont ravis ; des commerces ont été créés et les familles ont désormais accès à l'électricité.

### A titre personnel, quelles sont les bases de votre engagement ?

Depuis 2011, je parraine Ernest, un enfant de 12 ans. Avec une participation annuelle de 65 € (coût réel de 16,25 € déduction faite de l'IR) je participe à ses frais de scolarité (cantine et fournitures scolaires). Ernest peut ainsi étudier à l'école primaire de FOUA LOUL en CM1 et bénéficie d'un repas par jour. Au fil de ces 4 ans, nous avons tissé une relation privilégiée grâce à l'échange de photos, de dessins et le retour complet de Michel et Dominique, lors de leurs déplacements au Sénégal.

### Vous avez vous-même fait le déplacement au Sénégal pour rencontrer Ernest...

Oui, le 2 avril 2015, je me suis rendue à NGUÉNIÈNE avec l'association. Un accueil et un moment inoubliable ! Ernest m'a présentée à toute sa famille. Il a ce sourire magique qui vous transporte et vous ramène à votre simple condition humaine, à l'essentiel ! Je resterai marquée par la grande générosité des gens du village, malgré leurs conditions de vie difficiles. On découvre qu'en 2015, les besoins vitaux ne sont pas accessibles à tous (l'eau, l'électricité, un matelas, un toit, des soins...)